



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

6 Pièces

160 m²

Réf. 7_10957SLN

1 092 000 €

Solliès-Pont

Maison à vendre (83210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sollies pont, à un quart de d'heure de la mer, au coeur d'une nature provençale préservé, très belle propriété implanté sur une parcelle plate et arboré de presque un hectare, offrant des espaces superbes et sans aucun vis à vis. La maison de type bastide, offre de jolis volumes bien exposés sur terrasse et jardin. Elle Développe environ 160 m2 habitables sur deux niveaux et offre une double réception, une grande cuisine, trois chambres et un bureau. Plusieurs celliers, un petit garage et un abri voiture complètent l'ensemble. La piscine est de belle taille 12 X 6 (filtration au sel) et offre ...

Sollies pont, a quarter of an hour from the sea, in the heart of unspoiled provencal nature, very beautiful property located on a flat and wooded plot of almost one hectare, offering superb spaces and not overlooked. The bastide-style house offers lovely volumes well exposed to the terrace and garden. It has approximately 160 m2 of living space on two levels and offers a double reception room, a large kitchen, three bedrooms and an office. Several storerooms, a small garage and a carport complete the ensemble. The swimming pool is a good size 12 X 6 (salt filtration) and offers a very ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate